
ISTITUTO COMPRENSIVO DI BORGARO TSE 

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO D’ ISTITUTO 

DELIBERA N. 7 DEL 26/06/2018 

 

OGGETTO:  Ripartizione fondi comunali a.s. 2017/2018  
 

Sono presenti (indicati con X) i seguenti componenti del Consiglio di Istituto. 

x   Russo Lucrezia Dirigente 

scolastico 

   

x Bertuol Eugenio Genitore x Actis Tiziana Insegnante 

x Cibrario Romanin Elisa Genitore x Bertello Amedea Insegnante 

x Ferraretto Antonello G. Genitore x Caterisano Rosamaria Insegnante 

 Milani Manuela Genitore x Grillo Simona Insegnante 

x Guarniero Barbara Genitore  Melicchio Giorgia Maria Insegnante 

x Lorenzi Giancarlo Genitore x Moschella Emanuela E. Insegnante 

x Pignocco Massimiliano Genitore x Rabbia Cinzia Insegnante 

x Quercia Genny Genitore x Scotto Elena Insegnante 

 

Presiede la seduta la presidente, Dott.ssa Genny Quercia, funge da segretario l’ins. Simona Grillo 

Constatato che il numero degli intervenuti è legale, il presidente dichiara aperta la seduta. 

 

7. Ripartizione fondi comunali a.s. 2017/2018  

  

Il Dsga sig.ra Anna Angela Corno spiega la situazione dei fondi comunali, quando arriveranno e 

l’utilizzo a cui saranno destinati. 

Innanzitutto, una parte sarà usata per coprire i progetti posti a funzionamento, es. PROGETTO 

MENSA. Successivamente, a settembre si stabilirà come utilizzare i fondi rimasti e come 

suddividerli: per plesso o per bambino. 

Si propone comunque di sfruttare questi fondi per lo svolgimento di progetti nel periodo settembre-

dicembre, dal momento che, da gennaio 2019 vi sarà la possibilità di usufruire del contributo di 

25euro versati dalle famiglie. 

Inoltre, si apre una piccola parentesi sulla possibilità di creare un conto nel quale possano esser 

versati direttamente i soldi del contributo delle famiglie e per eventuali gite, evitando così tanti 

passaggi di mano tra docenti, genitori e rappresentanti di classe. Anche il MIUR offre servizi di 

questo tipo e ci si riserva la possibilità di discuterne a settembre. 

 

Il Consiglio dopo averne preso atto con la seguente votazione resa in forma palese: 

presenti e votanti: 15 favorevoli: 15 contrari: nessuno astenuti: nessuno 

 

DELIBERA 

 

L’approvazione dell’utilizzo dei Fondi Comunali  a.s. 2017/2018. 

Si riserva di discutere a settembre sulla possibilità di aprire un conto per il versamento di soldi da 

parte delle famiglie (contributo per progetti ed eventuali gite). 

  

 

DELIBERA N. 7 del 26/06/2018 

            

    

La segretaria  Ins.te Simona Grillo                Il presidente Dott.ssa  Genny  Quercia 


